	178. Vollversammlung der AK Wien vom 09.11.2022
FCG ÖAAB	
Antrag Nr. 01	Preisdeckel auch für Non-Profit-Organisationen
Annahme	Ausschuss Wirtschafts- und Finanzpolitik

Die Bundesregierung hat in ihrem Ministerratsvortrag - MRV 30/10 zum Energiekostenzuschuss für Unternehmen festgehalten: "Das Förderprogramm "Energiekostenzuschuss" richtet sich an energieintensive, gewerbliche und gemeinnützige Unternehmen und unternehmerische Bereiche von gemeinnützigen Vereinen."

Dadurch wurde klargestellt, dass Non Profit Organisationen umfasst sind und die angesprochene Problemlage beseitigt wird.